

Les phoques sont chassés au Nunavut parce qu'ils représentent une source alimentaire nutritive pour les communautés où les aliments frais coûtent chers ou ne sont pas disponibles. La valeur de remplacement de la viande de phoque à titre d'aliment de base au Nunavut est évaluée à plus de 5 millions de dollars annuellement. Les fourrures, produits dérivés utiles de la chasse, sont vendues pour compenser les coûts de la chasse et les coûts de vie élevés du Grand Nord. Le gouvernement du Nunavut prévoit continuer l'achat des fourrures auprès des chasseurs par l'entremise du Programme de détermination des prix des fourrures du ministère de l'Environnement.

###

Renseignements pour les médias :

Jacque Pepper-Journal
Gestionnaire des communications, éducation et sensibilisation
Ministère de l'Environnement
867 975-7721
jpepper@gov.nu.ca